



Soziales Netzwerk Mainhausen, Sonntag, 10. August 2014

Spiele-Nachmittag mit Flüchtlingen am Freitag, 22.8.2014

Nach dem großen Zuspruch zum Konzertabend „Strom und Wasser“ vor vier Wochen lädt die Evangelische Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen am Freitag, 22. August, zu einem Spielenachmittag mit Flüchtlingen ein. Von 15 bis 17 Uhr gibt es im und um das Evangelische Gemeindehaus Mainhausen, Wiesenstraße 17, die kreativen und kommunikativen Spiele aus dem Spiel-Mobil, mit denen die in Mainhausen lebenden Eritreer schon im Juli viel Vergnügen hatten.

Daneben besteht die Möglichkeit von Gesprächen und Verabredungen bei Tee, Kaffee und Waffeln. Kirchenvorstandsvorsitzende Andrea Eubel und Pfarrer Martin Franke heißen besonders die Menschen willkommen, die sich für die Arbeit des Sozialen Netzwerkes Mainhausen und der Evangelischen Kirchengemeinde interessieren. Man kann unverbindlich vorbeischaun und auch fragen.